



ASAMBLEA OBRERA

Nº 90 26 de Septiembre 1973 ORGANO DE LOS TRABAJADORES DE S.E.A.T.

CEDOC

5 pts.

CONTRA LA CARESTIA! AUMENTO DE SALARIOS!

En la PLATAFORMA REIVINDICATIVA que esta en discusión en todos los talleres y oficinas se plantea como reivindicación inmediata el aumento mensual de salarios en 3.500 pts. igual para todos. ES MUCHO? ES POCO? Solo podemos contestar a estas preguntas examinando el COSTE DE LA VIDA, la situación económica de la empresa, sus beneficios reales y declarados.

Sabemos, lo comprobamos cada día, que todo sube mucho. Cada día los salarios, nuestros salarios, llegan para menos. Si preguntamos a nuestras mujeres lo que les cuesta la comida y lo que les costaba hace un año, si calculamos el precio del vestido, del transporte, de todo.... y lo comparamos, podremos establecer nosotros mismos lo que ha subido REALMENTE el costo de la vida.

Las cifras oficiales, cuentan en sus "índices" hasta el precio de los YATES. Por esto los aumentos REALES en el presupuesto de las familias trabajadoras es mucho más elevado que el que Gobierno y demás estamentos oficiales publican. ¿ Cuantos trabajadores tenemos yate en SEAT?.... a no ser que consideremos como "trabajadores" a los CHUA, RAMIREZ, ARROYO, DEL ARCO, SANCHEZ CORTES.....!

PERO QUE NOS MARCAN YA LAS CIFRAS OFICIALES.

Lo que cada mes nos anuncian como "índice oficial" muestra que este año los aumentos son muy elevados, cada mes desde enero. Pero resulta que cada año sube mucho más en la segunda mitad del año:

	1971	1972	1973
Primer semestre . .	4,2	1,7	6,2
Segundo semestre . .	5,4	5,6	que nos espera?
TOTALES . .	9,6	7,3	?

De julio a Agosto ha saltado del 6,2 al 9,2% YA! a este ritmo a finales del año la cifra "OFICIAL" habrá llegado efectivamente al 15% como mínimo que predecía la revista económica EL EUROPEO. A no ser que aun hagan más trampas en el "índice oficial".

La realidad en los productos alimenticios, en sólo los tres meses de verano, han subido del 15 al 50% y las perspectivas son las continuas subidas, pues de nada sirven las "medidas" del Gobierno. Y mientras los trabajadores pagamos cada vez más por la alimentación, resulta que los precios que cobran los campesinos y ganaderos en muchos casos son más bajos. En estos días los campesinos Navarros ante la arbitrariedad de los monopolios intermedia-rios, que los compraban los pimientos a 1 1/2 y a dos pts., para venderlos a 24 y 30 pts., han ocupado todas las carreteras y vias del tron, enfrentándose a las fuerzas represivas que de nuevo han vuelto a disparar hierichondo a dos campesinos. La protesta pronto ha dado los primeros frutos: dimisiones de jerarcas de Hermandades, los precios de venta a 6 pts. Kg. y el estado compra todos los excedentes.

Y EN OTROS PAISES?

El lema oficial que intenta hacernos creer, es que en todos los países suben los precios, que la inflación es general.... Pero resulta que España es el país europeo de mayor inflación. Resulta que aunque los "precios europeos" sean mayores, allí son también MUCHO MAS ALTOS LOS SALARIOS. Esto se ve en el nº de horas que hay que trabajar en otros países y en España para poder comprar algunos artículos:

	en ESPAÑA
1 kg de carne de vaca	4,78 horas
1 kg de pollo	1,84

	en Alemania
	2,52
	1,16

	en Francia
	2,8
	1,36

1 kg de aceite (español)	1,37	1,24
1 l. de leche	6,37	0,16
		0,19.

Así podríamos hacer una lista interminable. Pues el resumen de la relación entre precios y salarios de otros países con el nuestro indica que si en Alemania los alimentos cuostan 1,5 veces mas que en España, allí cobran unos salarios 4,02 veces mas elevados.

ESPAÑA PARAISO DE LOS CAPITALISTAS

Los capitalistas son los que SI GANAN MAS AQUI! como resumen podemos decir que los 6 primeros bancos españoles obtuvieron en 1972 un total de 10.739 MILLONES DE BENEFICIOS.
QUE HACE EL GOBIERNO?. En realidad NADA. NADA que beneficie a los trabajadores. Ahora ha dictado muchas "medidas". Pero su eficacia se va a limitar a "congelar" artículos que acaban de subir, o bien que no se encuentran en el mercado. Y esto solo hasta el 31 de Diciembre (seguramente con el propósito de "calcular" luego el índice oficial con estos productos y FALSEARLO AUN MAS!). Por otra parte los aumentos en productos básicos como la GASOLINA, el BUTANO, los productos siderúrgicos.....influyen y continuarán repercutiendo en todos los demás artículos.

Resulta ademá que la ultima medida (aparentemente "técnica") sobre la tasa de intereses ha significado un beneficio suplementario para los bancos de 6.231 MILLONES!

ESTOS SON LOS BENEFICIADOS DE TODAS LAS MEDIDAS FRANQUISTAS!

Y LA PRODUCTIVIDAD!

SI. No es solo la CARESTIA lo que cuenta! De nuestro trabajo sacan cada día más. Cada día somos MAS "PRODUCTIVOS". El promedio del año pasado en la industria aumento la PRODUCTIVIDAD DEL TRABAJO EN UN 14%!

¿CUANTO NOS TENDRIAN QUE AUMENTAR ESTE AÑO?

Si la SEAT cumple con lo que se comprometió (aumento del índice del coste de la vida, mas el 50% de ese aumento) tendrían que subirnos un 20% del coste de la vida, mas el 50% de ese aumento, que será un 10%. ESTE CALCULO SERÁ EL 30% del sueldo que hoy tenemos. Es sea unas 3.600 pts al mes.

Pero si además contamos la productividad, es decir PARA QUE NO AUMENTE MAS LA EXPLOTACIÓN, para que si nuestro trabajo mas SEAMOS NOSOTROS LOS BENEFICIADOS, nuestros salarios tendrían que subir en un 29% (15% oficial, mas, 14% de productividad), es decir en unas 3.500 pts.

Si este cálculo lo hacemos con los datos reales sería en un 35%, que supone mas de 4.000 pts.

RESULTA PUES QUE LA RETRIBUCIÓN de las 3.500 pts. al mes igual para todas las categorías, ES EXIGIR LO QUE NOS CORRESPONDE, pero tirando MUY BAJO!

LA SEAT PUEDE PAGARLO.

Si, la SEAT puede pagar. No solo porque durante años ha ido acumulando millones y millones de beneficio (los declarados han sido del orden de los 700 a los 1.000 millones cada año, 1.090 concretamente el año pasado), sino porque cada año los accionistas, los que no dan golpe, se llevan unos beneficios libres de impuestos del 12% porque paga enormes cifras (mas de 1.000 millones al año!) a la FIAT en concepto de royalties, porque paga muchos millones como impuestos al estado (A SU ESTADO para que le proteja con sus policías). Porque permite fabulosas fugas y estafas de los altos jefes, porque estafa a los clientes, como recientemente a ocurrido con los volantes del 124".....

ADEMÁS, con el aumento en el precio de los coches de principios de este año ha obtenido 1.500 MILLONES suplementarios, y con esta cantidad NOS PODRÍAN SUBIR A TODOS EL SALARIO EN 5 a 6.000 pts AL MES! Otro beneficio fabuloso son los recambios en los cuales tienen precios libres!.....

Y si el año pasado las ventas fueron de 36.000 MILLONES, este año van a ser mucho mayores, en los 6 primeros meses las ventas han aumentado en un 25% mas.

EN FIN, QUE ESTA MUY CLARO, LA SEAT PUEDE PAGAR 3.500 PTS DE AUMENTO AL MES!

PERO NO NOS AUMENTARA NI UNA PTS SI NO SE LA ARRANCAMOS CON LA LUCHA UNIDA DE TODOS!!.